

### 5月ご来所ありがとうございます

コロナウイルス感染症拡大予防の観点から、施設の立ち入り制限をさせていただいております。皆様には大変ご迷惑をおかけしますが、ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

### 5月ご寄附・ご寄贈ありがとうございます

おおた新聞店 様(新聞) 井田 光彦 様(新茶) 匿名 様 (ご芳志)  
円応教河守教会 様 (ご芳志)



匿名様・保護者様、他多くの関係の皆様のご支援・ご芳志に心より感謝申し上げます。

### 月刊なかま 6月号作業所クイズ

冷たい飲み物がおいしい季節になりました。仲間の楽しみのひとつである喫茶券を利用する飲料で、一番人気の飲み物は何でしょうか？

- ① メロンソーダ
- ② 乳酸飲料
- ③ オレンジジュース
- ④ アイスコーヒー



※ 毎年一番人気の飲み物です！！

今月もたくさんのご応募お待ちしております。

### 5月号作業所クイズの回答

③ 10個 でした

坂道に6個、店舗前に4個ありますよ。

5月末現在の正解者は1名です。



クイズの応募は葉書に必要事項(住所・

氏名・電話番号・〇月号・クイズの答え・ご意見ご要望等)をご記入の上、大江作業所月刊なかまクイズ係宛までお送りください。たくさんのご応募をお待ちしております。

メール: ooe1627@o-oe.net

葉書: ☎ 620-0324 福知山市大江町二俣498

### あたたかいご芳志にお礼を申し上げます

作業に出ている際、缶の大きな入れ物に入った寄附金を匿名の方よりいただきました。本来であればお礼にうかがわなければならないところではありますが、尋ねどころがわからず、略儀ながら誌面をもってお礼にかえさせていただきます。ありがとうございました。

また、お茶生産者の井田様から新茶をいただき、円応教河守教会の皆様より教会募金をご寄附いただきました。

皆様のご厚意に感謝申し上げます。



### 今後の予定

- 6月25日(土) 第2回北野商店街 きたの参道市場 販売
- 6月26日(日) 綾部手作り市



コロナウイルス感染状況により、変更がある場合があります。

### ～ AKA36つばやき ～

毎週水曜日、たぬきさんから教えてもらう雑学。最近知った中で驚いたのは、京都駅には日本一が3つある！！です。どんな日本一があるかといいますと、

- ①0から34番ホームまであり、ホーム番号34が日本一！！(実際には1番ホームなど欠番あり)
- ②0番と30番を合わせたホームの長さが558メートルと、日本一！！
- ③在来線特急の発着する種類が日本一！！です。

我が家の2歳のぼくも、鉄道大好き！！沢山出して線路をつなげ電車を走らせているのですが、なかなか片づけてくれず、ふんづけ「いたたた・・片づけてほしいなあ～」とお願いすると、「あっちからクルっとまわりなん！」と的確にアドバイスされてしまったAKA36。いつかこの雑学で驚かせてあげよう！と心に誓うのでした。



### ～ 大江山に鬼の足跡と涙？ ～



ゴールデンウィーク期間の4月29日(金)～5月8日(日)、大江山グリーンロッジにて鬼の市実行委員会様主催により地域の活性化を目的とした、「大江山ミニミニフリマ「鬼の市」

2022」が開催され、その間の3日間に出店させていただきました。

大きなチキンカツをサンドした「鬼の足跡サンド、鬼の涙サンド」をキッチンカーで販売した他、大江作業所オリジナルの丹後和紙を使った張り子の鬼だるま、鬼の絵をあしらっ

た巾着袋等の雑貨、ほろほろくっきいを販売し、遊びに来られているお客様を始め、関係の方々にも大変お世話になりました。ありがとうございます御座いました。

この度お声がけ頂き、出店させていただいたことで、少しでも地域の活性化に協力出来たことは、大江町にある事業所としてとても意義のある販売でした。今後も大江作業所として地域の活性化に貢献出来たらと思います。



### ～ 販売再チャレンジ！！ ～

4月にサンガスタジアムにて販売させていただいた際、悪天候であったということもあり、約2週間後の5月14日京都サンガF. Cホームゲームで販売のリベンジをさせていただきました。

前回、悪天候の中でも紫色の丹後和紙を使用した起き上がりこぼしなど、はりこ製品が完売したということもあり、出店決定後にできる限りの力を注いで愛情たっぷりのだるまちゃんたちを製造しました。



販売当日は「また買いにきました」というリピーターのお客様や、「知人がもっていて、私もほしくなって買いにきました」という嬉しいお声を聞き、益々ヤル

気アップの販売担当職員。この日も見事にサッカー応援スタイルはりこが完売しました。

起き上がりこぼしは、置物やおもちゃをイメージしていたのですが、勝負をする時に転んでも起き上がるというフレーズが「ピタっ！！」とはまったということを実感する機会ともなりました。

ほろほろくっきいもサッカー応援スタイルで再チャレンジ！こちらは完売とはいきませんでした。いずれも十二分に中丹の魅力を発信しながら販売することができ、大変嬉しく感じています。京都サンガF. Cの皆様、このようにリベンジの機会をいただきありがとうございました。



### ～ おにのこ会新役員のご紹介 ～

仲間の運営する会、おにのこ会。2022年度 新役員から就任の挨拶です。

●会長 山本 晃弘(やまもと あきひろ)

本年度もよろしくお願いいたします。副会長、会計の足をひっぱらないように頑張りたいとおもいます。

●副会長 杉之下 夕美(すぎのした ゆみ)

会長の足をひっぱらないように頑張ります。

●会計 服部 清(はっとり きよし)

担当職員の足をひっぱらないよう困らせないように会長、副会長と協力して頑張ります。

